
Специальность «Фармация»

ФГБОУ ВО УлГУ



16 ноября 2021 года состоялась встреча выпускников со студентами 
специальности «Фармация» в дистанционном формате. 

Выпускники с радостью поделились своими успехами в карьере и 
реализацией своей профессии.



Нестерова Татьяна. Выпуск 2019. Живу на Балтике, любуюсь морем.
Служу в Федеральной службе исполнения наказаний, провизор. В
ординатуре учусь в Самаре. Как аспирантуру закончу, буду у вас
лекции дистанционно читать))!



Еремеева Ольга. Выпуск 2018. В аптеку
устроилась без трудностей, почти сразу
предложили должность заместителя
директора аптеки, так как закончила
высшее образование. Сразу не поставили
директором аптеки, так как опыта как
такового не было. Да да , в нашей
компании не заведующие , а директора
аптек, сразу чувствуешь себя каким-то
важным человеком). Работала в
компании 3 года, были и трудности, и
радости. На праздники компания
высылала подарочки для аптеки, для
директоров аптек устраивали
конференции, обучения, менеджер все
подробно объясняла, в любой момент
можно было к ней обратиться. К
сожалению, я ушла из компании, но
желаю всем кто захочет туда устроиться:
удачи, ведь это ответственная работа с
людьми, с документами. Аптека ООО
"Ригла"-3 года работы.



Выпуск 2020. Сергеева Антонина.
Работаю в сети «Вита-экспресс»
Устраивалась на должность провизора.
Провизором ,за первым столом я
проработала 7 месяцев -за это время я
поняла что выбрала профессию по душе.



Обожаю день привоза товара), особенно когда привозят что то
«новенькое» -обновлённые упаковки или новый препарат.
Стала потихоньку интересоваться и управлением аптеки )в июле
появилось вакантное место «заведующей» и пошла на собеседование к
директору. Рассказала как я вижу управление аптекой, что хотелось бы
добавить ,что люблю в своей работе и меня одобрили. И вот почти пол
года уже заведую своей любимой аптечкой
Единственный минус в работе -это люди. Думаю перед устройством в
аптеку все фармацевты должны понимать, что в аптеку редко ходят
«здоровые» люди. Чаще всего это нервные, раздражённые и даже злые
люди),для многих мы просто «продавцы в халатах» и если ты не умеешь
ставить внутреннюю защиту, и не реагировать на грубые чужие слова, то
долго в Аптеке не протянешь.

Есть и хорошие , «любимые покупатели».
Были случаи когда подскажешь поможешь с выбором а человек потом
возвращается с благодарность )ходит всегда только к тебе.



Были случаи когда и шоколадки ,конфетки приносили.
Конечно ,заканчивая университет я выходила с
теоретическими знаниями и не представляла и даже боялась
применять их на практике : «посоветую что нибудь не то и
наврежу человеку» , или вообще не смогу дать совет из-за
недостаточных знаний.
Начала открывать материальные ящики по фарм группам
,читать инструкцию к препаратам ,подглядывать рецепты и
запоминать диагноз и что назначают при этих
диагнозах.Научилась четко понимать,например, в каком
случае человеку лучше взять просто «Мезим» а в каком
лучше выбрать «креон» или «микразим» хотя действующие
вещества у них одинаковые. Я училась мягко говоря не
очень, но при желании и любви к работе можно многому
научиться.



Узикова Екатерина, выпуск 2019г.
Поступая в УлГУ на специальность
«Фармация» я никогда не думала,
что останусь работать в своем
любимом университете. Учась на 4
курсе трудоустроилась на кафедру
общей и клинической
фармакологии с курсом
микробиологии старшим
лаборантом. Через месяц
перевелась на должность
инспектора деканата специальности
«Фармация». После того как
завершила обучение решила
остаться в университете на своей
кафедре и в деканате. Работа мне
очень нравится, работаю со
студентами, которые учатся на
родной мне специальности.



Работу в деканате совмещаю с работой ассистента на кафедре,
преподаю дисциплины «Медицинское и фармацевтическое
товароведение», «Технология продаж фармацевтических
товаров». Являюсь ответственным лицом по организации
практической подготовки студентов, постоянно в контакте с
аптечными сетями нашего города, подбираю аптеки для
студентов для прохождения практики. Готовлю студентов
выпускного курса к сдаче аккредитации на станции
«Фармацевтическое консультирование потребителей».
Получается, что аптечная жизнь всегда со мной и мой опыт
работы мне конечно же помогает в организации занятий со
студентами. Никогда не жалела, что выбрала именно эту
специальность. Хочу сказать всем нашим студентам и
будущим студентам, что работу по специальности можно
найти без проблем! Аптечные сети всегда нуждаются в наших
выпускниках, и мы всегда с удовольствием сообщаем о
свободных вакансиях в аптеках нашим студентам. Ну, а моя
«История успеха» остается со мной в университете!)



Долгова Елизавета. Выпуск 2016. Учась на

старших курсах университета, я решила связать
свою жизнь с преподавательской деятельностью.
За время обучения меня заинтересовали
дисциплины «Фармакология», «Клиническая
фармакология», а также фармацевтическая
химия. Преподаватели фармакологии являются
знающими профессионалами, которые
сосредоточивают свою работу на исследовании и
понимании химических процессов,
происходящих между живыми организмами и
различными веществами и соединениями.
Именно поэтому свою деятельность я начала с
поступления в аспирантуру и преподавать на
кафедре общей и клинической фармакологии с
курсом микробиологии дисциплину
«Фармакология» студентам «Лечебного дела» и
«Фармация».





Котова Екатерина. Выпуск 2019. Коммерческий
директор Рокада Мед .
Рокада Мед с 1991 года занимается развитием

российского рынка стоматологических материалов и
оборудования, предлагая комплексные решения.

Рокада Мед осуществляет продажи медицинским
организациям и медицинским работникам по всей
России. Головной офис, региональное и оптовое
подразделения базируются в Казани. Здесь же
оборудован современный логистический центр
«Рокада Мед», который ежедневно обрабатывает до
2000 заказов, а также функционирует
сертифицированный производителями сервисный
центр. Кроме этого наши представительства
расположены в 18 городах по всей территории страны.
Миссия Рокада Мед — лучшие технологии врачам,

сияющие улыбки — пациентам, здоровье — нации.



Мусеева Алсу, выпуск 2020.
Работать начала сразу после
получения диплома, год работала
фармацевтом, летом участвовала в
открытии новой аптеки. В августе
этого года стала заведующей.
Работаю в аптечной сети «Вита».
Работу свою люблю, о своём выборе
профессии не пожалела!





Голоднова Дарья. Выпуск 2018.
После университета решила пойти в науку и поступила
в аспирантуру на Биологические науки, направление
Экология (в биологии). При выборе темы диссертации я
учитывала своё желание помогать людям, и после
собеседования с научным руководителем я решила
остановиться на теме поллинозов и аллергенных
растениях. Вопрос аллергии на пыльцу сейчас стоит
остро, да и подобных исследований в Ульяновской
области не проводилось, поэтому я решила за это
взяться.
Параллельно с поступлением в аспирантуру я
устроилась на нашу родную кафедру в УлГУ. Проработав
3 года ассистентом, наконец, перешла на должность
старшего преподавателя. Так же меня с радостью
приняли на аналогичную должность в УлГТУ, там
открыли новое направление "Менеджмент в
здравоохранении" (бакалавриат) и "Управление в
здравоохранении" (магистратура) - как вариант вам
обучения после специалитета. Работать одновременно в
двух университетах непросто, но классно! Это крутой
опыт и бесконечные знакомства с невероятными
студентами.
Я очень рада, что выбрала такой путь и что он мне по
плечу! И Вам желаю того же - выбирайте то, что ближе
сердцу!



Кирюшкина Татьяна. Выпуск 2019.
В настоящий момент заместитель
заведующей в ГУЗ «Центральная
клиническая медико-санитарная
часть имени заслуженного врача
России В.А. Егорова».



Горин Артём. Выпуск 2020.

Учусь в Самарском 
государственном  медицинском 
университете, ординатура по 
специальности «Фармацевтическая 
технология», до этого работал в 
Ульяновске, в аптечной сети «Вита» 
за первым столом.



СПАСИБО ЗА  ВНИМАНИЕ!!!


